

Editorial

El Departamento de Fonoaudiología de la Facultad de Ciencias de la Salud presenta el número 21 de la Revista Metavoces, que incluye artículos originales que versan sobre el ámbito específico de la Fonoaudiología, como así también de las Ciencias Humanas.

Nos complace incluir en este número un artículo que aborda la temática de la inclusión en la Universidad Nacional de San Luis, de estudiantes signados por la desigualdad, en tanto padecientes de la estructura de todo Estado capitalista que influye directamente en la educación, y, de personas con discapacidad, entendiéndose la misma como producción social que pone el énfasis en el déficit de los sujetos.

Por otra parte, en el marco general de las Ciencias del Lenguaje, presentamos un artículo que refleja la investigación realizada a partir de la narración de experiencias y la posibilidad que esta herramienta brinda para pensar e indagar las representaciones que los sujetos realizan durante su proceso de formación docente.

En el campo específico de la Fonoaudiología celebramos poder seguir publicando los trabajos de investigación que realizan nuestros estudiantes para obtener su título académico. En este caso se trata de un trabajo enmarcado en la dimensión auditiva de nuestra profesión.

Por último, realzamos la capacidad crítica y reflexiva sobre nuestra identidad, en tanto profesionales de la comunicación humana, que evidencia el artículo final de este número que analiza la historia de la Fonoaudiología y su entrecruzamiento con el paradigma biomédico.

Queremos agradecer a los autores que nuevamente confiaron en nuestro departamento de Fonoaudiología para difundir sus investigaciones, y alentamos a la comunidad académica de esta y otras universidades a presentar sus artículos que, seguramente, continuarán enriqueciendo a Metavoces.

*Esp. María Elena Pereira Flores
Directora Editorial*